Le président autrichien entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 1er mars, (RHC).- Le président autrichien, Heinz Fischer, entame aujourd'hui une visite officielle de deux jours dans notre pays.

Le président Fischer est accompagné dans cette visite par le ministre de la Justice, Wolfgang Brandstetter, par le vice-président de la Chambre de Commerce, Christophe Matznetter et par des hommes d'affaires autrichiens.

Le programme de la visite du président autrichien comprend outre les conversations officielles avec son homologue cubain, Raul Castro, une conférence à l'université de La Havane sur le rôle de l'Autriche au sein de l'Union Européenne et plusieurs actions en faveur de la multiplication des échanges commerciaux et de la consolidation des investissements dans notre pays.

Cuba et l'Autriche célèbrent cette année le 70e anniversaire de leurs relations diplomatiques.

En 2004, Heinz Fischer a été élu à la présidence de l'Autriche avec plus de 52% des voix. Le 25 avril 2010, il a été réélu pour un nouveau mandat de 6 ans avec presque 79% des voix.



Radio Habana Cuba